

# 2022

## CASE REPORT

# 東京大学 文科一類

岩田 美穂 さん (青山高校)



「マナビスに通ってよかった」と思うのは、  
どんなところですか??

- ✓ 授業がわかりやすい
- ✓ 受験に関する相談ができた
- ✓ 自分に合った講座を受けられた
- ✓ AA(大学生)の存在
- ✓ 着実に学力がつけられた

「マナビスに通ってよかった」  
具体的なエピソードを教えてください!

私は英語が得意で、数学や現代文の記述が苦手だったので、英語は学校の授業中に勉強を終わらせ、マナビスで放課後の時間を重点的に苦手分野にあてられたので短期間で成長を感じました。

なぜマナビスへの入会を決めましたか??

家での勉強ではなかなか集中できないので、専用の自習室があって、いつでも通えるのが良かったです。また、講座がレベル別に用意されているのが良かったです。「今の自分に必要なレベルの講座を受けられました。」



# 2022

## CASE REPORT

# 東京大学 文科一類

岩田 美穂 さん (青山高校)



学力を上げるために効果的だった講座名とその理由について教えてください！

### 国公立文系数学IAIIB(レベル5.6)

自分ではさぼってしまいそうな難しい問題をたくさん解けて、解説もとても分かりやすかったです。

### 国公立現代文記述(レベル6)

記述の基礎の方法から教えてもらえて、難しい大学の過去問を解くことで、問題に対応する力が付きました。

マナビスに入会したことで、周囲との差を付けられたと感じたことは何ですか？

過去問研究や入試予想問題をたくさん解いて備えることができました。

最後に同じ大学を目指している後輩へ、一言お願いします！！

東大は入試問題は普通ですが、時間制限が厳しいので過去問や予想問題を解いて時間感覚を鍛えるといいと思います。受験科目が多くて大変ですが、まんべんなく勉強するといいと思います。捨て問や捨て科目はないほうがいいです。共通テスト勉強もおろそかにしないでください。

